

Sampaikan Program AA DEDE Kepada Warganya Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](https://sukabumi.informan.id)

Oct 17, 2023 - 17:00



Sampaikan Program AA DEDE Kepada Warganya Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

Sukabumi, 17 Oktober 2023 - Hari Selasa ini menjadi saksi kegiatan positif yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, BRIPDA BILLY, yang melaksanakan Door To Door System (DDS) sebagai bagian dari upaya

silaturahmi dan pencegahan tindak pidana di wilayahnya.

Dalam rangka mempererat hubungan dengan warga Desa Buniwangi, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi, BRIPDA BILLY bersama-sama dengan masyarakat setempat, bergerak dari pintu ke pintu, mulai pukul 09.00 hingga selesai. Giat door to door ini dilaksanakan sebagai sarana untuk mendengarkan aspirasi dan memberikan himbauan kepada masyarakat sekaligus menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal sebagai Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Dalam pertemuan dengan warga, BRIPDA BILLY juga memberikan kesempatan kepada mereka untuk berbicara, berbagi curhatan, dan memberikan saran. Hal ini merupakan upaya nyata untuk memahami kebutuhan dan kekhawatiran warga masyarakat Desa Buniwangi.

Salah satu poin penting yang dibahas dalam kegiatan DDS ini adalah ajakan kepada warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di lingkungan masing-masing. BRIPDA BILLY mendorong kembali aktifnya sistem keamanan siskamling guna mencegah tindak pidana pencurian yang dapat mengancam ketenteraman warga.

Dengan semangat kebersamaan, kegiatan ini menjadi contoh nyata bagaimana kerjasama antara pihak kepolisian dan masyarakat dapat memperkuat keamanan dan keharmonisan di suatu daerah. Ini adalah bukti bahwa pendekatan humanis dan dialogis adalah kunci untuk menciptakan wilayah yang aman dan damai.

Kapolsek Surade, AKP ASEP SUNDANA, S.H, M.M, menyampaikan apresiasi atas upaya BRIPDA BILLY dan mengucapkan terima kasih atas partisipasi aktif masyarakat Desa Buniwangi dalam mendukung kegiatan ini. Semoga kerjasama seperti ini terus berkembang dan memberikan manfaat positif bagi keamanan dan kenyamanan bersama.

Dalam rangka silaturahmi dan pencegahan tindak pidana, giat Door To Door System (DDS) yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, BRIPDA BILLY, di Desa Buniwangi Kecamatan Surade Kabupaten Sukabumi, menjadi contoh pendekatan yang humanis dan efektif dalam membangun keamanan bersama. Semoga aksi-aksi semacam ini terus berlanjut dan memberikan manfaat bagi seluruh warga.